

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
11 DE MAYO DE 2023



CHICOSTART PARTNERS WITH BLUETECH VALLEY TO FOCUS ON WATER, ENERGY, AND AGTECH IN NORTH STATE

11 de mayo de 2023 - Chico, CA: [ChicoSTART](#) se complace en anunciar su asociación con [BlueTechValley](#), una iniciativa de la Comisión de Energía de California (CEC) otorgada a la Universidad Estatal de Fresno (CSU Fresno). La CSU Fresno está implementando esta iniciativa junto con otros (6) socios, incluido Chicostart.

La iniciativa BlueTechValley se estableció en 2011 en Fresno, donde el clima con escasez de agua impulsa la necesidad de una eficiencia hídrica extrema, lo que la convierte en el lugar ideal para probar, desarrollar y comercializar nuevas tecnologías. El propósito de la Iniciativa BlueTechValley es "estimular el crecimiento y ayudar a convertir las visiones empresariales en soluciones del mundo real para la gestión de nuestros recursos finitos: agua y energía".

ChicoSTART es una de las (6) entidades en todo California que trabaja con el Centro de Agua, Energía y Tecnología (WET) de la CSU Fresno, con un enfoque específico en la identificación de proveedores de servicios, socios y emprendedores, para ampliar sus esfuerzos de divulgación de las iniciativas de BlueTech Valley centradas en el agua, la energía y la tecnología agrícola para el norte rural del estado.

Eva Shepherd-Nicoll, Directora Ejecutiva de Executive Director of ChicoSTART, afirma: "Los que estamos involucrados en el desarrollo de negocios rurales creemos firmemente que

las comunidades rurales pueden, de hecho, convertirse en centros creativos y empresariales revitalizados. Pero no podemos hacerlo solos. ChicoSTART está a la vanguardia de establecer conexiones con universidades, centros de investigación, centros de desarrollo empresarial, fuentes de financiamiento y, en este caso, alineándose con iniciativas importantes, como BlueTech Valley, que reflejan nuestras prioridades de la industria CEDS y las prioridades estatales en torno al agua, la energía, la tecnología limpia y la tecnología agrícola para nuestra región del norte del estado".

"Estamos encantados de anunciar nuestra asociación con ChicoSTART en esta emocionante iniciativa de innovación regional. Al combinar nuestra experiencia y recursos, nuestro objetivo es crear un ecosistema que fomente la innovación, la colaboración y el crecimiento. Nuestro esfuerzo conjunto brindará a los emprendedores, las startups y las empresas establecidas acceso al apoyo que necesitan para dar vida a sus ideas y generar un impacto positivo en la comunidad para construir un futuro mejor", declaró **Helle Peterson, Directora del Centro de Agua, Energía y Tecnología de la Universidad Estatal de California, Fresno.**

Para obtener más información sobre ChicoSTART y la Iniciativa BlueTechValley, comuníquese con Eva Shepherd-Nicoll en eva@chicostart.com o visite chicostart.com/programs.

Acercas de ChicoSTART: ChicoSTART apoya y enriquece el ecosistema empresarial del norte de California brindando a las pequeñas empresas, emprendedores y startups los recursos que necesitan para tener éxito. Nuestra plataforma incluye servicios de oficina compartidos, tutoría, talleres, pasantías, charlas tecnológicas, proyectos de estudiantes a empresas, eventos empresariales, programas de oficinas satélites y cualquier otra cosa que ayude a nuestra misión principal de ayudar a las startups a tener éxito. Como GO-BIZ iHub para el extremo norte, el ecosistema de Chicostart incluye, pero no se limita a, inversores, tecnólogos, emprendedores, estudiantes, educadores, empresas locales, agencias y mentores.

###